

Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Buch-Vorstellung „Garten der Gedichte“
von Dr. Josef Sommer
am Donnerstag, 02. Juni 2016



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Wie schafft man – wenn auch um ein paar Ecken – eine Verbindung der benachbarten Landesausstellung „Bier in Bayern“ und der Buchpräsentation „Garten der Gedichte“?

Nun, denken wir nur an den Bier-Garten, in dem ein kühles Helles durchaus zum Gedicht werden kann.

Sie sehen, Aldersbach ist ein Ort der Kreativität.

Und darum ist die heutige Vorstellung des Buchs „Garten der Gedichte“ in Aldersbach so gut aufgehoben.

Denn was hängt enger zusammen als Kunst und Kreativität!

Kunst ist nie etwas Statisches, Festgeschriebenes. Gleiches gilt für den Künstler, der im Suchen nach seiner persönlichen Verwirklichung immer neue Wege sucht.

Und damit bin ich beim Autor Dr. Josef Sommer.

Denn er ist auf dieser Suche zu ganz eigenständigen Ausdrucksformen in Photographie, Texten und Holzobjekten gelangt.

Und ich kann aus persönlicher Erfahrung sagen: Was er macht, berührt Herz und Verstand – weil sein Schaffen eine Seele hat.

Ich habe einmal den Begriff „Gesamtkunstwerk Sommer“ geprägt und will ihn heute wiederholen:

Denn sein Engagement für Künstlerkollegen und Interessierte, denen er immer wieder eine Plattform für Veranstaltungen und gegenseitige Inspiration bietet, ist ein Pfeiler des Kulturlandkreises Passau!

Damit leistet Dr. Sommer ganz persönlich und im Verbund mit anderen einen wertvollen Beitrag zur kulturellen Vielfalt, die unsere Heimat auszeichnet.

Sie alle, die heute nach Aldersbach gekommen sind, schätzen das „Gesamtkunstwerk Sommer“ und geben durch ihre zahlreiche Anwesenheit etwas von dem zurück, was uns der Künstler schenkt.

Danke dafür und ich wünsche Ihnen allen viel Freude an der heutigen Buchvorstellung.